

Equipamiento

La caída del precio del algodón pasa factura a Lenzing, que anuncia 250 despidos más para 2015

Modaes
28 nov 2014 - 12:10

La caída del precio del algodón lastra el resultado de **Lenzing**. La compañía austríaca, el principal productor de viscosa del mundo, avanza un desplome de la cifra de negocio para 2014 como consecuencia de la bajada de los precios de todas las fibras textiles, presionados por el algodón. Ante la previsión de no remontar ventas a corto plazo, el grupo continuará recortando gastos y anuncia una nueva reducción de plantilla de 250 trabajadores más.

Lenzing asegura que el plan de reducción de costes que puso en marcha hace un año no será suficiente para contener el gasto ante el descenso de la facturación. A lo largo de 2014, la empresa ha despedido a 600 trabajadores y continuará con la política de disminución de la estructura para hacer frente a la caída del precio de la viscosa.

Tal y como ha venido sucediendo en los dos últimos ejercicios, el grupo ha mantenido las ventas en volumen, pero en cambio, ha visto descender su cifra de negocio por la caída general del precio de las fibras textiles. En este sentido, **Lenzing** ajustará la estructura a este nuevo escenario y pospone todos sus proyectos previstos.

El nuevo ajuste de plantilla se realizará en la nueva planta de Tencel, situada en la localidad de **Lenzing**, donde el grupo tiene su sede central. De los 250 puestos de trabajo que la empresa eliminará, un tercio corresponde a personal temporal. Por otro lado, la compañía avanza también que reorientará su división **Lenzing Technik**, destinada a la construcción de sus plantas, y que externalizará todos sus servicios.

El año pasado, el grupo facturó 1.910 millones de euros, un 8,7% menos que en 2012. **Lenzing** justificó el retroceso de su cifra de negocio por el descenso del precio de la viscosa, que en 2013 cayó un 13% respecto al año anterior, hasta 1,7 euros por kilo. De

Modaes

hecho, en 2013, **Lenzing** alcanzó cifras récord de ventas en volumen, hasta 890.000 toneladas, un 10% más que en 2012.